

# Rennstrecke gesucht Bashen auf der Expo

Wer erinnert sich noch an die Expo 2000 in Hannover? Viele wahrscheinlich. Überall auf dem Globus hat die Weltausstellung schon ihre Spuren hinterlassen: Das Atomium in Brüssel, der Eiffelturm in Paris und ein verlassenes Gelände in Hannover. Doch ganz so verlassen, wie es auf den ersten Blick scheint, ist es eigentlich gar nicht. Denn eine kleine Gruppe von Leuten nutzt den Bereich regelmäßig als RC-Car-Gelände. Doch schnell mussten die ambitionierten Hobbyisten feststellen, dass es keine Befriedigung mehr ist, auf der Expo im Kreis zu fahren und sich durch das raue Gelände die Fahrzeuge zu zerstören. Ein neues Gelände muss also her. Etwas Eigenes. Doch eine Gruppe von Bashern findet so leicht kein Vereinsgelände. Also stand vor allem anderen erst mal die Gründung eines eigenen Vereins. Der Modellsportclub Expo-Racer Hannover war geboren.



Ab jetzt bemühen sich die Vereinsmitglieder intensiv darum, langfristig ein geeignetes Gelände zu pachten, um dort eine RC-Rennstrecke zu errichten. Später sollen dort auch Veranstaltungen ausgerichtet werden können. Deshalb gilt es nun, eine Strecke zu bauen, die Wettbewerbsrichtlinien entspricht. Dazu gehören natürlich auch ein Fahrerstand und eine Boxengasse. Auch Neueinsteiger sollen die Möglichkeit bekommen, sich für das Hobby zu begeistern. Natürlich stehen die Expo-Racer Besuchern mit Rat und Tat zur Seite.

Ein Besuch am Expo-Gelände am Wochenende lohnt sich also. Weitere Infos gibt es im Internet unter [www.expo-racer.de](http://www.expo-racer.de)